

市民シンポジウム

# 人と動物の共生社会をめざして



2021年  
9/23 木・祝

13:00~15:00 参加費無料

※Zoomによる参加にあたり、使用する機器やインターネット接続にかかる費用は参加者においてご負担ください。

**開催方法** Zoomによるオンライン開催  
(定員: オンライン1,000名)

**参加方法** 開演時刻以降に下記URLから  
ご参加ください。



<https://us06web.zoom.us/j/82421590490?pwd=VS9NdysvZEFJZWZlSi9NUSlYczJZQT09>

**主催** 兵庫県弁護士会  
お問い合わせ先  
☎078-341-7061  
<http://www.hyogoben.or.jp/>



講師  
杉本 彩 氏

女優 公益財団法人 動物環境・福祉協会Eva理事長

## プログラム予定

### 第1部 基調講演

人と動物がしあわせに共生できる  
社会を目指して

講師  
杉本 彩 氏(公益財団法人動物環境・福祉協会Eva理事長)

### 第2部 パネルディスカッション

動物虐待(殺傷、ネグレクト、遺棄等)事案に  
対応できる専門家体制の構築について

パネリスト  
杉本 彩 氏(公益財団法人動物環境・福祉協会Eva理事長)

中島 克元 氏(神戸市獣医師会会長)

津久井 進 (兵庫県弁護士会会長)

コーディネーター

細川 敦史 (兵庫県弁護士会公害対策・環境保全委員会委員)

犬や猫などの動物は、動物の愛護及び管理に関する法律（動物愛護法）で保護されています。しかしながら、飼い主や販売業者などによる動物の不適正な飼育や動物虐待は後を絶たず、また、以前より減ったとはいえ、毎年数万匹の犬猫が殺処分されています。

令和元年6月12日、動物愛護法の改正法が成立し、令和2年6月1日施行されました。主な内容は、犬猫へのマイクロチップ装着の義務化、生後56日を経過しない犬猫の販売禁止、動物虐待罪の厳罰化などがあります。

兵庫県弁護士会の公害対策・環境保全委員会では、令和元年度から動物愛護問題についての取り組みを始め、神戸市動物管理センターや民間の保護シェルターを訪問し、獣医師などの専門家を招いての学習会を開催するなどして、犬猫の殺処分や多頭飼育問題の実情、動物愛護法令の理解に努めてきました。今回は、動物愛護法の改正内容を踏まえたうえで、動物殺傷・多頭飼育虐待事案に対して適切に対応する仕組みについて議論を行なうため、本シンポジウムを開催することとしました。



## 杉本 彩 氏 プロフィール

女優 公益財団法人 動物環境・福祉協会Eva理事長

幼少の頃から無類の動物好き。

芸能界入りした20代、一匹の子猫との出会いをきっかけに個人で保護活動始める。その後、全国の自治体でのシンポジウムや小学校、民間企業からの依頼で講演活動を行い、全国各地で動物福祉の向上について、アニマルポリスの設立について啓発活動を行う。

2014年2月に「一般財団法人動物環境・福祉協会Eva」を設立。  
翌年2015年2月には、公益法人として認定される。

現在は、プロジェクトの開催による動物愛護の啓発や、全国各地での適正飼養及び日本の動物がおかれている現状についての講演活動、そして子供たちへのいのちの教育、動物に関する法律および制度等に対する国及び地方自治体への働きかけなど精力的に活動している。